
 Ragazzi e ragazze,
fatevi carico

 delle vostre culture! 
Fatevi carico

 delle vostre radici! 
Ma non vi fermate lì. 
Da queDa quelle radici,

 crescete, fiorite, fruttificate.
 Un poeta diceva che 

«quello che l’albero ha di fiorito, 
viene da quello che ha di sotterrato». 

Le radici.
 Ma radici rivolte verso il futuro. 

PProiettate nel futuro. 
È questa la sfida che vi attende oggi.

Papa Francesco
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